
 

投稿年月日 令和 3年 12月 29日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

今現在は市政としてはコロナ対策に重点的に税金は使うべきだろ

う。無駄な税金の使い方は改めるべきだよ。例えば、サイクリングロ

ードの建設は自転車利用者だけを優遇する事業だよ。市民全体に税金

は使うべし。それと、遊泳禁止の人工海水浴場だ。もう一つ通行禁止

の市道の建設だ。もう一寸税金の使い方は考慮すべきだよ。 

 

回   答 

 

まず、「コロナ対策に重点的に税金は使うべきだろう」とのご提案

ですが、本市ではこれまで、新型コロナウイルス感染症対応地方創生

臨時交付金等の国や県の支援策を活用し、市内事業者に対する持続化

支援、利子補給、雇用維持助成等の支援などに取り組んでまいりまし

た。また、新型コロナウイルス感染症による地域経済の低迷の緩和と

地域における消費を喚起するとともに、地域経済の活性化を図るた

め、令和４年１月１７日から３月６日までを利用期間として、一人当

たり 2,500分の「いーとばいチケット」などを交付する「南島原いー

とばいキャンペーン事業」を実施することとしております。 

次に、「サイクリングロードの建設は自転車利用者だけを優遇する

事業だよ」とのご意見ですが、市が整備を進めている「自転車歩行者

専用道路」は、通勤・通学といった日常利用をはじめ、散歩やジョギ

ングなどの健康づくりやＣＯ２排出削減、地域活性化等を目的とした

社会インフラ整備の一環として、市民の皆さまが、ルールに則り、誰

でも利用できる道路として整備を進めているもので、その名が示すと

おり、自転車利用者だけではなく、歩行者も利用することができます。 

次に、遊泳禁止の人工海水浴場についてですが、マリンパークありえ

の件と思われます。海水浴場開設のため、これまで海藻調査、海藻除

去、海岸整備、水質改善と様々な対策を行いましたが、根本的な解決

に至らず、磯遊びができる場所として利用いただいております。 

 次に、通行禁止の市道の建設についてですが、ありえコレジヨホー

ルから県道へつながる道路の件と思われます。現在、用地買収及び補

償の契約ができておらず、県道との交差点が未改良となっており、安

全性が確保できないため、車両開通までに至っていない状況です。早

期完成を目指し、引き続き事業の推進を図っているところです。 

 

担当課 財政課、建設課、生涯学習課 


